商工 あさひニュース

写真提供:朝日村観光協会様

のを村「昨し施しで援支工商のてなのル材小りわ【な年協地大第年ました行を援業工よい課上ギ料企まる金 力域博八九した。つ村や振会うま題昇ー費業し話】での覧回月て事昨てと各興でなすとがコやはた題に様壁盛皆会朝には業年き共種条は中。な大スエ、。がま々問大様」日、と実ま同支例商、こっきトネ原中あつな題

シサジシ女ン楽内 行奉はたをで内正イにや食にたとに チーャチ性トしの青っ仕、。配き店解ズまし出注。が開 のトズま部をめ子年て活地各布る舗者をつ、店目今で 提でコつは開る供部い動域部し商でに出わ朝者し回きす 提ボンりボ催イ達はまをへ会ま品利は題る日を、はまる 、ル やル、ベが村す。のでし券用村し、村増飲食し

今年もよろしくお願いします



朝日村商工会

会長 上石 保之副会長 武井 正副会長 上條 俊行 他 投職員一同

成長の年、経済活動の更なる発展を目指します。

- 1

年頭のご挨拶

朝日村長 小林 弘幸

新年あけましておめでとうございます。 令和7年の新春を迎え、商工会員の皆様におかれましては、ご家族お揃いで希望に満ちた新年をお迎えのこととお慶び申しあげます。

政治では、先に行われました衆議院議 員選挙の結果、自公による連立政権は過 半数割れとなり、少数与党政権が発足し、 野党の掲げる政策と協調する場面が多く なると予想されます。

スポーツでは、パリオリンピック、パラリンピックが開催され、日本選手が各種目で大活躍、また、米大リーグ・ドジャースの大谷翔平選手が50本塁打・50盗塁を達成、チームをワールドシリーズ制覇に導くなど、スポーツの力が日本中に感動を与えてくれました。

村政につきましては、昨年村議会6月 定例会に於いて、国の提唱するゼロカー ボンシティへの参加を宣言しました。環 境省の事業の採択を受けて、役場庁舎に、

各部の活動



新たに太陽光発電設備と蓄電池を整備 しました。また、朝日村の医療体制を絶 やさない為、公設民営方式による診療所 を設置する準備を進めて参りました。建 設場所や開業される医師も決定し、令和 8年完成を目指します。

商工会におかれましては、各部会によるボランティア活動、あさひネイチャント開催で村の活性化に寄与していただました。また、特産品開発では、昨年高売開始となったボルシチのレトルト商品化にご協力いただき感謝申し上げまの。村は、第6次総合計画(後期計画)のるがは、第6次総合計画に沿った取り組みを推進してまいります。

結びに、本年は乙巳(きのとみ)の年 であります。乙(きのと)は、木の要素 を持ち、草木がしなやかに伸びる様子、巳(み・へび)は蛇のイメージから乙と 生と変化」を意味します。そのためら乙 生と変化再生や変化を繰り返しるが 軟に発展していく年です。会員の皆様 ないではい年とりまして、さら心に がなすばらしい年となります。 で祈念を申しあげ年頭のご挨拶といたします。

<本会>

お夏まつり出店 8月3日(土)

今年度は本会でお夏まつりに出店しました。 昨年度、食べ物が少なかったとの感想を聞き、「せっかく なら本会でも出店しましょう」と初の試みでフランクフル トを販売しました。

最初は不安もありましたが、役員は青年部OBが多く作業が手慣れており、午後7時には完売、女性部には商品準備に協力してもらいました。お客さんから「美味しかったから、また買いに来ました」と嬉しい言葉をいただきました。



あさひネイチャーフェス開催! 8月18日(日)

「子ども達主体のイベントを開催したい…。」と始まった事業も3年目を迎えました。今年は山形村産手打ち蕎麦を使った"流しそば"の体験を行いました。準備等に悪戦苦闘しましたが参加者の歓声や笑顔にひと安心しました。会場ではワークショップや飲食の出店も賑わいを見せ、朝日太鼓や沖縄民謡の演奏も大好評。子供だけではなく大人の方にも楽しんでいただけた一日となりました。









第8回朝日村大博覧会 出店 9月14日(土)

『かき揚げそば』を販売!信州産そば粉100%の手打ち蕎麦の上に野菜たっぷりのかき揚げをのせました。 当日、とても暑かった為、冷たい お蕎麦に変更して販売しました。

研修旅行 11月14日(木)

東京 "浅草・上野 "へ行って来ました。浅草寺参拝・浅草界隈を自由散策。その後、上野へ移動し国立科学博物館を見学。アメ横で4種類の"もんじゃ焼き"を堪能しました。





<女性部>



第8回朝日村大博覧会(ボルシチまつり) **9月14日**(土)

今年で3回目となるボルシチの提供をおこないました。夏の暑さが残る一日でしたが約200食の販売があり、朝日産ビーツが地域に根づいてきたことを感じました。

朝日村カレー大作戦 10月19日 (土)

昨年に引き続き地域貢献活動の一環として、朝日村カレー大作戦への協力をしました。少し早いハロウィンを意識したカレー&飾りつけで来場者に楽しんでいただきました。







ボランティア作業 11月9日 (土)

なかなか紅葉が進まない今年の秋でしたが、予定通り作業の日は見事な落ち葉となっていました。約1時間の作業でしたがみなさん手早く、軽トラックで合計6杯分の落ち葉を片付けました。

<商業部会・工業部会>

学校坂周辺ボランティア活動 11月29日 (金)

商業部会・工業部会の学校坂のボラン ティア活動は今年で5年目です。

恒例になりつつあり、「今年はまだかな?」なんて声も聞きました。

今年の実施は例年より1週間遅かったのですが、濡れた落ち葉が道路に張り付いて、集めるのに苦労しました。回収した落ち葉はトラック2台分で、例年よりも少なく感じました。

5年目にもなると参加者も手慣れており、 作業は短時間で終了しました。



<青色申告部>

山形村との合同税務研修会・交流会 10月11日(金)

研修会は相続に関する法改正をテーマに上條司法書士事務所上條孝幸氏より講義をしていただきました。相続税・相続登記のポイントを、確認を含め知ることができ有意義な研修会となりました。研修会のあとは『きのこ鍋』を囲み交流会を行いました。







親睦事業『新そば賞味会』 11月22日(金)

恒例となりました『真心亭』上條仁志さんの 手打ちそばをいただきました。

雨による影響も少しあったようですが、今年のお蕎麦も大変美味しかったです。

<法人部>

ボランティア活動① 7月3日(水)

7月に入ったばかりでしたが、すでに最高気温が軽く30度を超える日が続き、親水公園の雑草も勢いよくのびていました。 みなさん、刈払い機をみごとに操作しあっという間に片づきました。

ボランティア活動② 9月6日(金)

朝日村大博覧会の実施にあわせて商工会館〜緑のコロシアム周辺までの道路のゴミ拾い・通行の妨げになる枝の伐採を行いました。

普段は車で通る道なのでそれほど気にしたことがなかった のですが、歩いてみるを意外とごみがありました。 (ごみ袋約4つ分)





<会員親睦交流事業>

会員親睦マレットゴルフ大会 10月9日(水)

今回のマレットゴルフは直前まで雨が降っていて 開催を迷いましたが、マレットゴルフ場が利用でき るのもあとわずか。せっかくなら開催したいとの想 いで、開催を決定しました。想いが通じたのかプ レー中は雨も止み、曇り空でしたが無事に大会を実 施することができました。

コースは雨で水たまりができ、ボールが入り「池ポチャ」なんて事もありましたが、参加者は和気あいあいな雰囲気でプレーし笑い声が聞こえていました。

. "	- //	- //
1位	2位	3 位
清澤 努氏	植村茂生氏	日極寛秋氏





<大博覧会>

第8回朝日村大博覧会開催

朝日村大博覧会実行委員会主催の「第8回朝日村大博覧会」と「第3回ボルシチまつり」が、9月14日(土)に開催されました。

今回のメインテーマは「食」で、青年部は村産そばの販売、女性部はボルシチの販売、村外からもキッチンカー等を招待し、ゆっくり食事をしながらステージを楽しんで貰える内容にしました。また近くで見られる演目として、大道芸人がテーブル近くを回遊しパフォーマンスを披露しました。







その他、協賛団体の取組みや朝日村を PRすべくクイズを実施。村内の小売店・ 飲食店で利用できる商品券を配布しまし た。クイズには130名に参加いただきま した。

今後も朝日村活性化のため、「朝日村大博覧会」を継続し開催していく予定です。

<商工会視察研修>

日光東照宮・輪王寺・二荒山神社散策

11月17日(日) · 11月18日(月)

今年度の視察研修は日光山の見学に行って まいりました。

バスで5時間、計画段階では「紅葉は見られないかも」と聞いていましたが、秋も暑い日が続き、木々の色付く時期が遅れたため、紅葉はちょうど見ごろでした。昼食は日光の名産品「ゆば」を頂きました。

日光東照宮では観光ガイドが軽快なトークで、施設内を案内してくれました。天気はよく気候は少し暑いくらいでした。





2日目は鬼怒川ライン下りを予定していましたが、まさかの強風により欠航、予定を変更し吊り橋に行きました。その後、宇都宮市に移動し、宇都宮餃子を食べ帰路につきました。



<商工会からお知らせ①>

ご存じですか?商工会でお手続きいただける共済について

加入はもちろん、請求も商工会でお手続きいただけますたとえば…

○火災・自然災害・地震災害に備える

「火災共済」

○自動車保険に+プラスでさらに安心

「自動車事故費用共済」

○思わぬケガの備えに

「傷害共済・中小企業家族共済」

「全国商工会会員福祉共済」

そのほか病気・入院に対応する共済もあります





お気軽に商工会までお問い合わせください

★中小企業省力化投資補助金

中小企業省力化補助金とは...

IoTやロボットなどの付加価値額向上や生産性向上に効果的な汎用製品を「製品カタログ」から選択・導入することで、

中小企業等の付加価値や生産性の 向上、さらには賃上げにつなげる ことを目的とした補助金です。



申請の流れ

補助金の理解

gBizID取得



カタログか ら製品選定



販売事業者 の選定



販売事業者 と共同申請

申請を検討される場合はHPでご確認ください。

中小企業省力化投資補助金



★雇用関係 助成金・給付金の紹介

従業員を雇用し、労働保険の適用事業所であれば助成金が利用できます。

1. 業務改善助成金

生産性向上のための設備投資(機械設備、コンサルティング導入や人材育成・教育訓練)などを行い、事業所内最低賃金を一定数以上引き上げた会社が利用できます。

※今年度分は終了

- 〇対象となる会社
 - (1) 事業場内最低賃金と地域別最低賃金の差額が50円以内
 - (2) 解雇、賃金引下げを行っていない

2. 働き方改革推進支援助成金

労働時間の設定の改善を促進するため、生産性を高めながら労働時間の短縮に取り

組む会社が利用できます。※今年度分は終了

○対象となる取組

- (1) 労務管理担当者に対する研修
- (2) 労働者に対する研修
- (3) 外部専門家によるコンサルティング
- (4) 就業規則作成
- (5) 人材確保に向けた取組み
- (6) 労務管理ソフトウェア、労務管理用機器、デジタル式運行記録計の導入・更新
- (7) 労働能率の増進に資する設備・機器等の導入・更新 (貨物自動車購入費用の一部補助の事例もあるそうです)

※いずれも事前申請後、承認されてからの実施が必要になります。すでに購入したものは対象外申請には就業規則等が必須です。申請から承認されるまでにかなりの時間を要します。 利用を検討する場合は早めに社会保険労務士等に相談してください。 今年度の申請は終了しています。













DX(デジタルトランスフォーメーション)って言葉をよく聞きますが… DXなんて自分には関係ないし、そんなものに対応できない。と感じてしまいますよね。

DXの意味は「データやデジタル技術の変革」だそうです。身近でもDX化されています。例えば、お店に行ってDVDをレンタル、お店に返却と行動していたものが、いつの間にかネットで検索、その場で視聴するスタイルに変化しています。これによって、かなり労力や費用が低減しました。

また、会計時のキャッシュレス決済も増えてきました。ポイントも貯まってお得、小銭を探す手間が省けるので、会計の支払いが早くなったような気がします。ラインを使って出欠確認。これもDXですね。ひとりずつ電話で確認する作業が効率化されます。

商工会もDXはかなり遅れていて、様々なIT ソリューションをほとんど活用できていません。まずは第一歩!ということで、**ライン**ビジネスの登録をしてみました。「補助金の情報」や「**商工会事業**」などをお知らせしますので、ぜひお友達追加よろしくお願いします。



長野県では、様々なITソリューションの中からどれを使用すれば業務効率化ができるかなどをまとめた「長野県デジタル化ー貫支援|サイトを12月20日に開設しました。

ぜひご覧になってみませんか?導入事例や補助金に関する情報、 業務効率にお勧めのソリューションの紹介などが閲覧できます。

HPはこちら**→** https://nagano-digital-portal.jp/

<令和6年度税務相談日>

令和6年分 確定申告相談会日程表 朝日村商工会·朝日村青色申告会

月	日	曜日	内 容
			還申告随時受付開始(1月から)
2/1	. 7	月	確定申告受付開始
2/2	2 6	水	税理士による個別相談会(10~16時 朝日村商工会館)無料・要予約
3/	4	火	税理士による個別相談会(10~16時 朝日村商工会館)無料・要予約
3 / 1	4	金	確定申告相談受付終了
3 / 1	. 7	月	所得税確定申告期限 (所得税納付期限)
3/3	3 1	月	消費税確定申告期限 (消費税納付期限)